

26. April 2006

Gemeinsame Pressemitteilung der
Bürgerinitiative für humanen Mobilfunk in Konstanz
und der Interessengemeinschaft Strahlungsfreies Kreuzlingen

Lago-Antennen - wie weiter ?

Erstes Gespräch mit dem Bürgermeister hinsichtlich der geplanten Mobilfunkantennen auf dem Shopping-Center Lago

Wer zu Fuss auf einer Shopping-Tour durch das Grenzgebiet zwischen Konstanz-Stadelhofen und Kreuzlingen flaniert, wird selber feststellen können, dass schon seit längerer Zeit bester Handy-Empfang auf allen sieben Netzen der deutschen und schweizer Mobilfunkbetreiber besteht. Weshalb braucht es noch zahlreiche weitere Antennen auf dem Lago-Center und an anderen Orten in Kreuzlingen und der Konstanzer Altstadt? Mit inzwischen über 1200 Unterschriften, bekundet die betroffene Bevölkerung im Grenzgebiet ihren Unmut gegenüber den Ausbauplänen der Mobilfunkbetreiber.

Am Dienstagabend (25.4.2006) hat diesbezüglich ein erstes Gespräch mit dem zuständigen Bürgermeister Kurt Werner stattgefunden. Am sachlich und konstruktiv verlaufenen Treffen, haben auch die beiden Amtsleiter Axel Mothes und Martin Wichmann sowie VertreterInnen der betroffenen Anwohner in Konstanz-Stadelhofen sowie die Vorsitzenden der beiden Bürgerinitiativen teilgenommen. Die Initianten haben einen Katalog mit kritischen Fragen an die Mobilfunkbetreiber und die Stadtbehörden ausgearbeitet. Die Fragen betreffen zum einen Aspekte der Gesundheitsgefährdung und zum anderen baurechtliche sowie planerische Punkte.

Der Bürgermeister möchte noch vor den Sommerferien einen runden Tisch organisieren, an dem neben den Stadtbehörden und den Initiativgruppen auch die Mobilfunkbetreiber eingeladen werden. Da Strahlen bekanntlich keine Grenzen kennen, ist es ein besonderes Anliegen, auch Vertreter des Stadtrates von Kreuzlingen an die zukünftigen Gespräche einzuladen, um allenfalls eine grenzüberschreitende Koordination zu ermöglichen. Dass sich Kommunalbehörden in Deutschland und der Schweiz hinsichtlich des Antennen-Wildwuchses grenzüberschreitend abstimmen wollen, ist ein nachahmenswertes Novum.

Kontakte:

Bürgerinitiative für humanen
Mobilfunk in Konstanz
Kornblumenweg 25
D-78465 Konstanz
Tel. +49 7531 441 92
bi.humaner_mobilfunk@web.de

Günter Dolak

Interessengemeinschaft
strahlungsfreies Kreuzlingen
Burgstrasse 3
CH-8280 Kreuzlingen
Tel. +41 71 688 94 70
info@strahlungsfrei.ch

Stefan Zbornik